RADSPORT



Silber in der Cup-Gesamtwertung für Willem Kuke. Foto: ht

Gesamtrang zwei für Willem Kuke

ht Bramsche-Engter/Bad Bevensen. Der 18. Weser-Ems-Cup 2017/18 im Radcross ist Geschichte, in Bramsche-Engter ist der Finallauf ausgetragen worden. Dort startete erneut auch Willem Kuke vom MTV Bad Bevensen.

Vom ersten Lauf an hatte sich der Kurstädter in der Altersklasse der Jahrgänge 2006 und jünger in der Spitze des Fahrerfeldes behauptet. Auch beim letzten Lauf der langen Rennserie, die Ende September startete, erkämpfte sich Kuke einen Platz auf dem Siegerpodest. Rang drei war der Lohn für seine prima Fahrweise. In der Endabrechnung des Cups musste er sich ganz knapp geschlagen geben. Mit Rang zwei erreichte Willem Kuke jedoch eine glänzende Platzierung nach Position sechs im Vorjahr.

Auch sein jüngerer Bruder Armin Kuke startete bei fünf Läufen dieser Rennserie für das Team Felt/Bikesport-Events. Mit Rang 13 von 35 gestarteten Fahrern zeigte auch er eine sehr respektable Leistung.



Willem Kuke (links auf dem Podest) wurde Zweiter in Rheine und führt den Weser-Ems-Cup weiterhin an. Foto: privat

Ulrich Beck macht es mit Routine

70-Jähriger wird Dritter bei Landesmeisterschaft

rm Zeven/Bad Bevensen. Die Cross-Radsportler des MTV Bad Bevensen trumpfen weiterhin mit starken Ergebnissen auf. Bei den Landesmeisterschaften im Querfeldeinfahren in Zeven belegte Ulrich Beck den dritten Platz.

Der MTV-Radsportler startete nach längerer Verletzungspause auf einer sehr anspruchsvollen und völlig durchgewühlten Strecke, auf der am Vortag der Weltcup der Profis ausgetragen worden war.

Beck kämpfte in der Lizenzklasse der Senioren 4 ab 60 Jahre um den Landesmeistertitel. Aufgrund seines Alters von 70 Jahren und einer starken Konkurrenz hatte er hier einen schweren Stand. Durch seine zielstrebige Vorbereitung und Rennerfahrung konnte der Bad Bevenser Routinier allerdings einiges gutmachen. Am Ende reichte es für einen hervorragenden dritten Platz, der ihn auf das Podest der Landesmeister führte.

Auch Willem Kuke kehrte mit drei Erfolgen vom Weser-Ems-Cup nach Bad Bevensen zurück: Rastede Platz 1, Gesmold und Rheine jeweils Rang zwei. Damit konnte Kuke die Führung in diesem Cup nach zehn Läufen verteidigen.

Bruder Armin Kuke, der für das Team Felt/Bikesport-Events an den Start ging, erkämpfte sich ebenfalls gute Platzierungen (11. in Rastede, 8. in Gesmold), wodurch er sich auf seinem 11. Platz in der Gesamtwertung von 35 Startern behaupten konnte.



Routinier Ulrich Beck freute sich sehr über seinen dritten Platz bei den Landesmeisterschaften im Querfeldeinfahren in Zeven.

RADSPORT

8.11. 2017 AZ

Kuke fährt voran!

Fünfter Sieg für Bad Bevenser Nachwuchsfahrer

ht Bad Bevensen. Er ist nicht zu schlagen. Willem Kuke ist Erster bei der 18. Auf-

Willem Kuke

lage des Weser-Ems-Cups! Nach dem Auftakterfolg in Cloppenburg, wo der 11-jährige Radfahrer vom Team Felt/Bikesport-Events im MTV Bad

Bevensen seinen ersten Sieg in der Nachwuchsklasse der Jahrgänge 2006 und jünger bei dem bundesoffenen Radquerfeldeincup holte, ließ er auch danach nichts anbrennen.

Weitere Siege auf dem Rad folgten in Espelkamp, Osnabrück, Goldenstedt und Syke. In Lohne belegte Kuke zudem Rang drei. So wurde sein zielgerichtetes und fleißiges Trai-

n all all Fridge di bo

Armin Kuke

ning mit der aktuellen Führung bei diesem Cup belohnt.

Auch sein drei Jahre jüngerer Bruder Armin zeigte erneut hervorragende Leistungen.

Er nahm an vier Läufen

des Cups teil und belegte die Ränge sieben, neun, zehn und 13. Damit rangiert er auf Rang elf der Gesamtwertung mit immerhin 32 Startern.